



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 22.01.2026

Antrag:

Entspanntes Fahren mit der MVG 9: Taschen auf den Schoß

Die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) entwickelt und zeigt im Fahrgästfernsehen einen Info-Clip, der darauf hinweist, dass Taschen und Rucksäcke keine Sitzplätze blockieren sollen.

Begründung:

Wenn Taschen oder Rucksäcke auf Sitzplätzen abgestellt werden, finden weniger Menschen einen Sitzplatz. Nicht jeder bittet gerne darum, dass ein so blockierter Sitzplatz frei geräumt wird. Und sollte dies auch nicht regelmäßig tun müssen. Auf diese kleine, selbstverständliche Art der Rücksichtnahme sollte die MVG mit einem ihrer bewährten Münchner-Kindl-Clips hinweisen.

Freie Sitzplätze - So lässt es sich entspannter fahren mit der MVG.

Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende
Dirk Höpner, Stadtrat
Nicola Holtmann, Stadträtin